
※政策形成過程を公表する趣旨から、非公開とした会議項目のうち、会議後に方針等が公表さ

れたものは、議論の過程の一部についても記載しています。 

 

協議事項37 学校教育環境の向上及び学校規模の適正化に関する基本方針

に基づく今後の対応について 

 

学校教育環境の向上及び学校規模の適正化に関する基本方針に基づく今後の対応に

ついて協議をした。 

今後については、保護者や地域等の意見を聞きながら、中長期的な視点をもって、丁

寧に進めていく必要がある等の意見があった。 

 

 

協議事項 38 学校給食の食材価格高騰について 

 

食材価格高騰による学校給食への対応について協議した。 

引続き栄養バランスのとれた給食を提供するため、食材価格の高騰の状況や、他都市

での対応状況も確認しつつ、慎重に対応を検討していく必要がある等の意見があった。 

 

 

協議事項39 第４期教育振興基本計画について 

 

第４期教育振興計画について協議した。 

第３期教育振興計画の成果や課題を踏まえた上で、児童生徒や保護者にも意見を聞く

等、さまざまな世代から幅広く意見を聞き、わかりやすい内容にする必要性や、市民だ

けではなく、神戸市への転入予定者等、広く周知する工夫が必要である等の意見があっ

た。 

 

 

報告事項１ 令和４年度児童生徒の生徒指導上の諸課題に関する状況につ

いて 

 

令和４年度児童生徒の問題行動、不登校等生徒指導上の諸課題に関する状況について

報告を受けた。 

実態を正確に把握するため生徒用アンケートの工夫の必要性や、増加している不登校

に対して引続き支援が必要である等の意見があった。 

 

 

令和５年度第 12 回神戸市教育委員会会議の結果 

 


